

01.08.2022

Zentralstelle
Telefon +49 711/22572-34
zentralstelle@gemeindetag-bw.de

Neuer Vizepräsident in der Verbandsleitung des Gemeindetags

Bürgermeister Armin Jöchle aus Eutingen im Gäu tritt Amt des Vizepräsidenten an

Armin Jöchle, Bürgermeister der Gemeinde Eutingen im Gäu (Landkreis Freudenstadt) ist neuer Vizepräsident des Gemeindetags Baden-Württemberg.

Am 26. Juli wurde Bürgermeister Jöchle durch den Landesvorstand in die neue Funktion der Verbandsleitung gewählt. Als jahrzehntelanges Mitglied des Gremiums genießt er das höchste Vertrauen der Mitgliedsstädte und -gemeinden. Der Gemeindetag gratuliert Bürgermeister Armin Jöchle und freut sich auf die intensive Zusammenarbeit und den Einsatz für die baden-württembergischen Städte und Gemeinden.

Bereits seit dem Jahr 2013 ist Armin Jöchle im Präsidium des Gemeindetags aktiv. Seit 18 Jahren führt er als Kreisverbandsvorsitzender seinen Heimatkreisverband Freudenstadt und ist seither Mitglied des Landesvorstands. Auch auf Bundesebene engagiert sich Jöchle seit vielen Jahren, u.a. im Hauptausschuss des Deutschen Städte- und Gemeindebundes (DStGB).

Bisher wurde dieses Amt des Vizepräsidenten von Michael Kessler, Gemeinde Heddesheim (Rhein-Neckar-Kreis), bekleidet, der Ende Mai in den Ruhestand eingetreten ist.

Insgesamt hat der Gemeindetag vier Vizepräsidenten: Neben dem neuen Vizepräsidenten Armin Jöchle sind dies Erster Vizepräsident Klaus Holaschke, Oberbürgermeister der Stadt Eppingen, Vizepräsident Bernd Mangold, Bürgermeister der Gemeinde Berghülen, und Vizepräsident Jörg Frey, Bürgermeister der Gemeinde Schonach.

Armin Jöchle ist seit 1991 an der Spitze der Gemeindeverwaltung von Eutingen im Gäu (Landkreis Freudenstadt).